

## REFLEXION DE MESAS DE NEGOCIACION O DIALOGO

Estas estrategias permiten a los estudiantes expresar sus puntos de vista, escuchar a los demás y trabajar juntos para encontrar soluciones creativas a los problemas que les afectan.

Algunos beneficios que se pueden obtener, desarrollo de habilidades socioemocionales. Los estudiantes aprenden a comunicarse de manera efectiva, a escuchar con atención, a expresar sus emociones de manera adecuada y a resolver problemas de forma pacífica.

Con esto se mejora del clima escolar. Se crea un ambiente más positivo y respetuoso en el aula, donde los estudiantes se sienten valorados y escuchados.

Se reduce de la violencia y los conflictos. Se minimizan los incidentes de agresión física, verbal y social, ya que los estudiantes cuentan con herramientas para resolver sus diferencias de manera pacífica.

Existe un empoderamiento de los estudiantes. Se les brinda la oportunidad de participar activamente en la resolución de problemas que afectan su entorno escolar, lo que les permite sentirse más responsables y comprometidos con su comunidad educativa.

Y también es importante

Enfocarse en el problema. Es importante mantener la atención en el problema en cuestión y evitar desviarse hacia temas irrelevantes. Se debe fomentar la identificación de las causas del problema y la generación de soluciones creativas.

Buscar soluciones. Los estudiantes deben trabajar juntos para encontrar soluciones que satisfagan las necesidades de todos los involucrados. El docente puede ayudar a los estudiantes a evaluar las diferentes opciones y seleccionar la más adecuada.

Respetar los acuerdos. Una vez que se haya llegado a un acuerdo, es importante que todos los estudiantes se comprometan a cumplirlo. El docente debe realizar un seguimiento para garantizar que se cumplan los acuerdos y que el problema se haya resuelto de manera satisfactoria.

Mediar las situaciones. Los estudiantes reciben capacitación para actuar como mediadores en la resolución de conflictos entre sus compañeros.

Las mesas de negociación o diálogo de problemas serán herramientas valiosas que pueden contribuir a crear un ambiente escolar más positivo y pacífico. Se les dará a los estudiantes la oportunidad de expresar sus puntos de vista, escuchar a los demás y trabajar juntos para resolver problemas, se fomenta el desarrollo de habilidades socioemocionales importantes y se minimizan los conflictos.

